



4 Pièces

190 m²

Réf. B2916vm

1 295 000 €

Apt

Maison à vendre (84400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au cœur du Luberon, dans un environnement alliant calme, nature et confort, cette belle villa d'environ 200 m² est à vendre. Elle offre une vue panoramique exceptionnelle et une exposition plein sud. Édifiée sur un terrain d'environ 3 000 m² en restanques, soigneusement arboré et paysagé, cette propriété séduit par sa luminosité, ses prestations de qualité et son cadre de vie paisible au sein d'un quartier résidentiel. Le rez-de-chaussée accueille de généreux espaces de vie comprenant un séjour lumineux, une salle à manger conviviale ainsi qu'une cuisine indépendante entièrement équipée. À ...

In the heart of the Luberon, in a setting that combines peace, nature, and comfort, this beautiful villa of approximately 200 m² is offered for sale. It enjoys an exceptional panoramic view and a southern exposure. Built on approximately 3,000 m² of terraced land, carefully landscaped and planted with trees, this property is distinguished by its brightness, quality features, and peaceful living environment in a residential neighborhood. The ground floor offers generous living spaces, including a bright living room, a welcoming dining room, and a fully equipped separate kitchen. Upstairs, a ...

JANSSENS IMMOBILIER KNIGHT FRANK BONNIEUX

Cours Elzear Pin - 84480 BONNIEUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

